

«Zürcher Renntag» – Saisonstart auf der Pferderennbahn Zürich-Dielsdorf am Sonntag, 5. Mai 2019, und eine Premiere mit dem ehemaligen Radprofi Franco Marvulli

Dielsdorf, 25. April 2019 – Die Rennsaison auf der Parkrennbahn in Zürich-Dielsdorf beginnt traditionellerweise mit dem «Zürcher Renntag». Passend zum Motto ist auch in diesem Jahr das höchstdotierte Rennen der Grosse Preis der Stadt Zürich. Insgesamt werden acht Pferderennen und zwei Pony-Trabrennen für den Nachwuchs ausgetragen. In einer aussergewöhnlichen Premiere stellt sich zudem der ehemalige Bahnradprofi Franco Marvulli in einem «Match Race» der Herausforderung gegen ein Trabrennpferd.

Auf der Pferderennbahn Zürich-Dielsdorf werden täglich rund 100 Galopprennpferde trainiert. An drei Tagen pro Jahr, wenn die offiziellen Pferderennen ausgetragen werden, reisen zusätzlich noch rund 50 weitere Rennpferde aus der gesamten Schweiz und dem angrenzenden Ausland an.

Der erste Renntag der Saison findet am übernächsten Sonntag, 5. Mai unter dem Motto «Zürcher Renntag» statt. Dieser verspricht ein sportlich spannendes und vielseitiges Programm. Es werden insgesamt acht Rennen in den Sparten Flach, Trab und Jagd ausgetragen. Als Einstieg in den Renntag finden um 12 Uhr Ponyrennen statt. Kinder ab 8 Jahren steigen in die Sulkys und treten mit ihren Trabrennpouys gegeneinander an.

Hochkarätige Flachrennen

Passend zum Motto «Zürcher Renntag» ist das höchstdotierte Rennen mit einer Gesamtgewinnsumme von 30'000 Franken der Grosse Preis der Stadt Zürich. Über eine Distanz von 2300 Metern messen sich einige der besten Galopprennpferde aus Schweizer Quartieren voraussichtlich mit einem hochkarätigen Gast aus München. Mit viel Spannung erwartet werden auch die prestigeträchtigen 2000 Guineas mit einem Preisgeld von insgesamt 20'000 Franken. Die 2000 Guineas zählen zur Serie der klassischen Flachrennen für dreijährige Pferde. Jedes Pferd hat demnach nur einmal im Leben die Chance, dieses Rennen zu gewinnen.

Drei weitere Flachrennen und zwei Trabrennen versprechen Wettspannung pur: Ab nur zwei Franken Grundeinsatz kann sich jeder und jede für die Dauer eines Rennens als «Rennpferde-Besitzer» fühlen, mit «seinem Pferd» mitfiebern und mit etwas Glück gutes Geld verdienen.

Neue Jagdrennbahn

Mit dem Grossen Jagdpreis wird die neu sanierte Jagdbahn eingeweiht. Der 4300 Meter lange Kurs führt über 15 Hindernisse und verlangt von den Steeple-Pferden Ausdauer und Sprungvermögen. Nicht nur die Pferde sind hier gefragt, sondern auch die Jockeys, die mit einer cleveren Taktik, Kursführung und dem richtigen Tempogefühl den Ausgang des Rennens deutlich mitbeeinflussen können.

Match Race Trabrennpferd gegen Franco Marvulli

Der Rennverein Zürich freut sich, seinem Publikum mit einem sogenannten «Match Race» ein Highlight der besonderen Art bieten zu können. Dieses Match Race wird zwischen Trabrennpferd und Radrennfahrer entschieden. Der ehemalige Bahnradprofi Franco Marvulli stellt sich dieser Herausforderung.

In seinen 15 erfolgreichen Jahren als Radprofi hat Franco Marvulli die Rennbahnszene geprägt, holte 2004 an den Olympischen Spielen in Athen die Silbermedaille und war viermal Weltmeister, fünfmal Europameister und 33 Mal Sixdays-Sieger.

Medienmitteilung

Das Match Race auf dem Geläuf der Pferderennbahn wird für Franco Marvulli nicht nur eine besondere, sondern auch eine neue Herausforderung sein. Bei den Vorbereitungstrainings auf der Pferderennbahn Zürich-Dielsdorf lernte Franco Marvulli nicht nur den Unterschied zur Radrennbahn, sondern auch seinen vierbeinigen Gegner bereits kennen: Bombastic du Merle, ein 8-jähriges Trabrennpferd im Besitz des Stalles Bracher, wird von Heiner Bracher trainiert. Radfahrer oder Trabrennpferd, wer das Match Race für sich entscheidet, wird sich am Zürcher Renntag zeigen – spannende Wetten sind garantiert. Kommentiert wird das Match Race von der bekannten Sportmoderatorin Annette Fetscherin.

Neben den Pferderennen sorgen die vielseitige Festwirtschaft, Ponyreiten für die Kids und weitere Angebote für Unterhaltung. Die Rennbahn ist ab 11 Uhr geöffnet. Mehr Informationen und Ticketangebote auf der [Webpage des Rennvereins Zürich](#). Der Eintritt für Kinder bis 16 Jahre ist gratis.

Über den Rennverein Zürich

Der Rennverein Zürich bezweckt die Förderung des Pferdesportes insbesondere durch die Veranstaltung von Pferderennen. Er ist verantwortlich für die Organisation und Durchführung der Pferderennen Zürich – Dielsdorf. Zusammen mit der Horse Park Zürich – Dielsdorf AG betreibt und unterhält er das Pferdesportzentrum. Weitere Informationen unter: www.pferderennen-zuerich.ch

Pferderennen Zürich-Dielsdorf - Wetten, dass es spannend wird?

Ihre Kontakte

Rennverein Zürich
Barbara Heller, Vorstand Kommunikation
Tel. +41 79 423 28 30
info@pferderennen-zuerich.ch

Rennverein Zürich, Medienservice
Markus Monstein
Tel. +41 79 470 88 42
medien@pferderennen-zuerich.ch

Medienmitteilung

Wichtige Informationen für Medienschaffende

Fotos und Medienberichterstattung

Fotos für Ihre Berichterstattung sind immer kostenlos auf <http://fotos.horseracing.ch/> verfügbar (Benutzername: medien / Kennwort: bilderarchiv).

Einige Tage vor dem Zürcher Renntag am 5. Mai 2019 erhalten Sie die Medienmitteilung des Rennvereins Zürich mit einer ausführlichen Rennvorschau und Informationen zu den Startern. Am Abend des Renntags werden die Medienmitteilung mit einem Rückblick auf den Renntag sowie aktuelle, hochauflösende Fotos vom Renntag in der Datenbank verfügbar sein. Medieninformationen sind [hier](#) verfügbar.

Akkreditierung

Mit einem gültigen Presseausweis ist eine vorgängige Akkreditierung nicht notwendig. Medienvertreter melden sich am Renntag direkt beim Renn-Sekretariat (unmittelbar neben dem Pressebüro). Sie erhalten einen Medien-Badge für den kostenfreien Zugang zu dem für Medienvertreter reservierten Teil der Tribüne und den Führring sowie Verpflegungsbons. Ihr Kontakt am Renntag: Frau Gabriela Poletti (Tel. 079 216 66 53).

Ohne Presseausweis ist eine vorgängige Akkreditierung notwendig, sonst ist ein kostenfreier Eintritt nicht möglich. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an medien@pferderennen-zuerich.ch

Der Zugang zum Innenraum der Rennbahn ist nur akkreditierten Presse-Fotografen möglich. Dazu ist das Tragen einer Fotografen-Weste zwingend vorgeschrieben. Diese ist ebenfalls beim Renn-Sekretariat erhältlich ist. Ohne Fotografen-Weste bleibt der Zugang zum Innenraum aus Sicherheitsgründen untersagt.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen im Vorfeld jederzeit für Fragen, Ideen für Storys oder die Vermittlung von Interviewpartnern zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns über die offiziellen Medienkontakte des Rennvereins Zürich, wir helfen gerne.